

大切な思い出ばかり

# 今年もたくさんのお出逢いがありました☆



## 清流茶屋かわらの ゆく年くる年

いよいよ 2018 年も  
終わり！みんなは、  
やり残した事ない？  
担当者は年の瀬にも  
なってから、ある素  
敵な思いつきでドタ  
バタしております♪



あんなこと、こんなことあったね～！

レポート

### 八上姫の里スローナイト 開催日 12月16日（日）

今年のスローナイトは、例年以上の盛り上がりを見せてくれました♪今年はすっかりはあ兎ちゃんに人気をとられたとスネる？ジェラートさんや、華やかなキャンドルが大好評だった山本さん、名探偵コナンの曲などで会場を沸かせてくれたサックス奏者の宮本さん、優秀賞にも輝いた渾身のスイングを披露して下さった岩美高校の皆様、ご協力頂いた全ての方々に心から感謝致します。



音楽で生まれる絆たち♪  
Thank you !



この春、4月からスタートした座学と登山を通じて学ぶ「お山の学び舎」ですが、あれよあれよとご参加頂き、既に50名近くの会員さんがいらっしゃいます。来年は初の遠征登山や山ごはんピクニックなどまた新しいお楽しみ企画を計画中ですので、お楽しみに☺

お知らせ

### お山の学び舎仲間増殖中♪



### 1/1 (火) 空手道寒稽古

「河原町空手道少年部」のみなさんが、今年の元旦も元気いっぱいに盛り上げてくれます！泣きべそで頑張るお兄ちゃん、真冬の寒々とした千代川に入って猛々しい姿を見せて下さるお兄さん、9時から開始ですので応援してね♪



### お雑煮振舞い

河原町空手道少年部の寒稽古の後には、こちらの美味しいお雑煮であったまろ)^o^)  
お食事処「姫八菜」の特製お雑煮は、毎年思うんだけど、ほんと良いダシしてますよ～。1杯でも2杯でも、何度も通っちゃって☺